## Woarzi unterwegs



Hallo liebe Kinder,

heute möchte ich euch den Musikverein Röllbach vorstellen. Bestimmt hören oder machen sogar viele von euch gerne Musik. Darum erzähle ich euch mal ein wenig, was der Verein so macht. Dafür habe ich mich mit Joachim Hofmann, dem 1. Vorsitzenden des Vereins, getroffen.

Er erzählte mir, dass es den Verein seit über 95 Jahren gibt, also seit 1927. Insgesamt sind 270 Mitglieder(aktiv und inaktiv) im Verein. Sie sind im Frühjahr 2022 vom Rathaus Röllbach ins Pfarrheim umgezogen, denn dort gibt es viel Platz zum Proben und einen tollen Vereinsraum! Der Verein unterteilt sich in

die Blaskapelle (für die ganz Großen) und in die Jugendkapelle, die "Woarzel Sound" heißt, in der man bis zu einem Alter von 20 Jahren mitmachen kann. Es gibt auch eine Blockflötengruppe, in der ihr ab der 1.Klasse mitmachen könnt. Die Musikprobe ist für die Jugend immer freitags gegen 18:00 Uhr, anschließend proben die Großen.







Für euch Kinder möchte ich gerne auf Einiges nochmal genauer eingehen. Wenn ihr schon in der 1. Klasse seid, dürft ihr gerne in der Blockflötengruppe mitmachen. Da könnt ihr anfangen und schauen, ob euch das Spaß macht. Das nennt sich Musikalische Früherziehung. Bei der Jugendgruppe "Woarzel Sound" musiziert ihr gemeinsam in einer kleinen Gruppe. Es gibt bunt gemischte Melodien und eure Musikwünsche werden mit einbezogen. Jedes Jahr an Christi Himmelfahrt gibt es das Instrumentenkarussell. Dort könnt ihr Klarinette, Saxophon und Querflöte (also Holzblasinstrumente) ausprobieren. Trompete, Flügelhorn, Tuba, Posaune und Horn (also Hohes und Tiefes Blech) stehen dort auch bereit. Zusätzlich könnt ihr auch Schlagzeug ausprobieren.

Zu guter Letzt, möchte ich euch auf das Kindermitmachkonzert aufmerksam machen. Dieses läuft über das Förderprojekt IMPULS.

Wenn ihr zwischen vier und zehn Jahre alt seid, könnt ihr mit mir am Sonntag, den 26.März in der Turnhalle in Röllbach etwas Spannendes erleben. Anschließend gibt es noch eine Kinderdisco. Gerne dürft ihr euch verkleiden, z.B. als Eiskönigin, Balu der Bär, König der Löwen oder Jim Knopf. Weitere Infos dazu findet ihr auf den aushängenden Plakaten. Ich hoffe, dass euch hat dieser kleine Ausflug gefallen hat. Und vielleicht schaut ihr ja mal beim Verein vorbei.

Bis dahin, Euer

Modrsi